

Éducation de la petite enfance

L'étape de l'éducation de la petite enfance est divisée en deux cycles. Le premier cycle est destiné aux enfants jusqu'à l'âge de trois ans, et le second de trois à six ans.

L'attention sera portée progressivement au cours des deux cycles de l'éducation de la petite enfance sur:

- le développement affectif,
- la gestion des émotions,
- les habitudes de mouvement et de contrôle du corps,
- la communication et le langage,
- les normes de la coexistence et des relations sociales, ainsi que la découverte de l'environnement, des êtres vivants qui y coexistent et des caractéristiques physiques et sociales du milieu dans lequel ils vivent,
- les valeurs
- la consommation responsable et durable
- et la promotion de la santé.



En outre, elle permettra aux filles et aux garçons de développer une image positive, équilibrée et égale d'eux-mêmes et d'acquérir une autonomie personnelle.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site web suivant: [Educación Infantil - | Ministerio de Educación y Formación Profesional \(educacionyfp.gob.es\)](http://educacionyfp.gob.es)